

Junta General Ordinaria de Socios del Instituto de Ingenieros de Chile celebrada el 24 de Abril de 1956

Se abrió la sesión a las 19 horas, presidida por don Domingo Tagle.

Asistieron los siguientes socios: Domingo Tagle, Vicente Izquierdo Besa, Francisco Soza Cousiño, Carlos Hoerning, Carlos Krumm, José M. Pomar, Carlos Ponce de León, Javier Herreros, Fernando Palma, Javier Vidal, Eduardo Guzmán, Luis Joannon, Arturo Vidal, Andrés Bain, Jorge von Bennewitz, Gustavo Vergara, Fernando Léniz, Arturo Gana Lyon, Carlos Piumarta y Jorge Hinrichsen.

Actuó de Secretario don Vicente Izquierdo Besa.

1. El señor Presidente manifiesta que se cuenta con 20 socios asistentes, suma que completa el quórum reglamentario para celebrar Asamblea General y que la citación ha sido hecha por carta con la anticipación reglamentaria.

Da cuenta de la Memoria Anual, de las sesiones, premios otorgados, problemas profesionales y otros que atañen a la Ingeniería, que se han abordado, y en especial, de los siguientes asuntos:

- a) Ley del Colegio de Ingenieros y de Técnicos;
- b) Fusión con la Asociación de Ingenieros y otros Institutos;
- c) Remate de las acciones del Country Club;
- d) Fundación Ramón Salas Edwards.
- e) Ciclo de Conferencias sobre la Industria Salitrera en Chile;
- f) Informe sobre el Referéndum Salitrero, elaborado a solicitud del Supremo Gobierno;
- g) Problemas del Ministerio de OO. PP., y sus servicios dependientes, e intervención

del Instituto de Ingenieros para obtener su solución.

2. El Tesorero, señor Francisco Soza, da cuenta del movimiento de fondos del año, en el que se obtuvo una entrada total de \$ 4.376.751 y un déficit de \$ 944.660.

Debido a la gran alza del costo de la vida y al déficit del año pasado, el presupuesto del presente año se propone financiar con un alza de cuotas de \$ 500 a \$ 1.000 al mes. Se llegará así a un total de \$ 8.400.000 de entradas. Con estas entradas se espera cubrir el déficit y dar un impulso sustancial a las actividades del Instituto.

3. Se aprueba la cuenta y se acepta por la Asamblea el alza de las cuotas propuestas.

4. Se nombró Inspectores de Cuenta a los señores Carlos Piumarta y Carlos Cruz.

6. Elección de Directores.

El resultado de la votación efectuada para la elección de tres Directores fue el siguiente:

Raúl Sáez	127 votos
Fernando Martínez	115 "
Raúl Matus	91 "
Arturo Mackenna	22 "
Alfonso de Castro	4 "

y numerosos votos dispersos.

Fueron proclamados por el período 1956-59, los señores:

Raúl Sáez.
Fernando Martínez.
Raúl Matus.

Se levantó la sesión a las 21 horas.